Visita del Viceministro Parlamentario para Asuntos Exteriores, Kenta Wakabayashi a la República Dominicana(17 de enero, 2013)







<Inauguración del Monumento>

- 1. El Viceministro Parlamentario Wakabayashi asistió a la Ceremonia de Inauguración del Monumento Conmemorativo de la inmigración japonesa en Santo Domingo, donde expresó su respeto hacia los inmigrantes japoneses que han contribuido para el desarrollo de las relaciones bilaterales de amistad entre Japón y la República Dominicana, y pidió que las siguientes generaciones heredaran la historia de la inmigración japonesa y que se continuara con el apoyo hacia la comunidad japonesa. En la recepción que se celebró después de la Ceremonia, el Viceministro Parlamentario conversó con los inmigrantes japoneses intercambiando opiniones sobre la historia de la inmigración japonesa y las actuales coyunturas. En la Ceremonia de Inaguración participaron el Viceministro de Relaciones Exteriores José Manuel Trullols, el Viceministro de Agricultura Luis Yangüela, el Director General del Instituto Agrario Dominicano Alfonso Valenzuela. A continuación a la Ceremonia realizó una ofrenda floral al Panteón de los japoneses en el Cementerio Cristo Redentor.
- 2. Más tarde, el Viceministro Parlamentario Wakabayashi realizó una reunión bilateral con el Ministro de Relaciones Exteriores Ing. Carlos Morales Troncoso, e intercambiaron opiniones sobre la contribución de los inmigrantes japonesas a la sociedad dominicana, la colaboración para el desmantelamiento del cuerpo de las Fuerzas de Autodefensa de Japón que estuvo participando en MINUSTAH de Haití, el fortalecimiento de las relaciones económicas, cooperación en el ámbito internacional tales como la reforma del Consejo de Seguridad de la ONU, entre otros.